

In den Ferien ging's hoch hinaus

Landratsamt organisierte wieder Ferienfreizeit für Kinder, Lions-Club unterstützte finanziell

Mudau. (gch) Ferienzeit heißt leider nicht für alle Kinder Reisezeit oder Zeit, um neue zu Dinge erleben. Seit etlichen Jahren veranstaltet deshalb das Landratsamt, Fachbereich Jugendhilfe, unter Federführung von Irmi Staehler eine Freizeit. Finanziert wird sie vom Lions-Club Mosbach. Auch dieses Jahr war der „eventure-Park“ in Mudau-Steinbach mit Alex Hack wieder Gastgeber für die Kinder und Jugendlichen.

Irmi Staehler, Damaris Bender, Carolin Withopf und Tanja Lauer (Landratsamt) kümmerten sich drei Tage um die muntere Schar mit Kindern im Alter von sechs bis 13 Jahren. Alex Hack sorgte im Hochseilgarten für ein Programm, bei dem Grenzerfahrungen, auch körperlicher Art, viel zur Entwicklung der Kinder und vor allem zur Gruppenbildung beitragen. „Am Anfang war das eine völlig heterogene Gruppe, kaum jemand kannte jemand anderen. Am Ende war es ein fest zusammengefügter Haufen“, so

Hack. Am letzten Nachmittag waren auch die Eltern eingeladen und durften fleißig mitmachen. Für Irmi Staehler war es die letzte Freizeit, denn sie wird in den Ru-

bestand gehen. Ihre Nachfolgerin, Damaris Bender, war schon während der jüngsten Freizeit im Einsatz und wird das Projekt weiterführen.



Alex Hack mit einigen Teilnehmern auf dem Hochplateau und der Hängebrücke. Trotz guter Sicherung mit Klettergurt, Geländerseil und Helm war da Mut gefordert.